

めでたく満100歳

根田ヨシミさん(木幡)

この世に生を受けて一世紀。6月25日に根田ヨシミさん(木幡)がめでたく満100歳を迎えられ、二本松市から賀寿、同じく福島県から賀寿と木杯が贈られました。

根田さんの長寿の秘訣は、「何事も前向きに、くよくよしないこと。好奇心が旺盛なこと。」だそうです。根田さんのますますのご長寿をお祈りいたします。



平成29年 河川功労者表彰

『根崎鯉川を守る会』が受賞報告

「根崎鯉川を守る会」が、町内を流れる鯉川への長年にわたる河川愛護に関する功績が認められ、(社)日本河川協会から河川功労者表彰を受賞。安齋会長らがその受賞報告のため6月22日に市役所を訪れました。

根崎鯉川を守る会は平成14年度に設立され、これまでに一級河川である鯉川の除草や清掃活動を継続的に実施してきました。また東日本大震災および東京電力福島第一原子力発電所事故後は、河川内の除染作業や放射線量の測定も継続して行い、河川環境の保全に貢献していることなどが、今回の受賞につながりました。



▲写真左から、佐藤恒夫さん(根崎町内会副会長)、石川仁二さん(根崎町内会会長)、安齋充さん(根崎鯉川を守る会会長)、新野市長、大谷誠二さん(県北建設事務所長)、佐藤敏通さん(二本松土木事務所長)

安達ヶ原の鬼婆伝説がテレビ放映

女優の三倉茉奈さんが市内で収録

NHK BSプレミアムで8月5日午後7時から放送予定の「鬼伝 ～鬼と共に生きる日本人～(仮)」の収録が市内で行われ、女優の三倉茉奈さんが、安達ヶ原ふるさと村や観世寺などで6月28日に収録を行いました。

この番組では、古来より伝わるさまざまな鬼伝説を読み解きながら、鬼を必要してきた日本人の精神性、そして心の中にある鬼を描きます。

安達ヶ原の鬼婆伝説の他、岡山県の「桃太郎の鬼伝説」、青森県の「オオヒトの伝説」などが紹介される予定です。



▲観世寺で収録する三倉茉奈さん

◀ハッピーちゃんと記念撮影

常勤相談員が悪質商法などの相談に対応

二本松市消費生活センターを開所

7月3日、市役所1階の生活環境課前に、二本松市消費生活センターを開所しました。このセンターでは、インターネットショッピングのトラブルや不当請求、多重債務などの悪質商法被害を未然に防ぐため、常勤の相談員が相談に応じ、解決に向けアドバイスします。

市ではこれまで、毎週2回消費生活相談を行ってききましたが、今後は月曜から金曜までの午前9時から午後3時まで相談に応じます。開所式では、新野市長と全国消費生活相談員協会の増田悦子理事長がテープカットを行いました。



▲テープカットする新野市長(右)と増田理事長

▼巣箱の様子を確認する生徒(写真左下)。瓶詰め作業、ラベル貼りも自らの手で(写真右下)



県学校農業クラブ連盟意見研究発表最優秀賞受賞 安達東高校の「第3のみつ」

県学校農業クラブ連盟意見研究発表大会が会津坂下町で開催され、安達東高校が、プロジェクト発表の「生産・流通・経営」部門で最優秀賞を受賞。7月4日、受賞した生徒らが喜びの報告に市役所を訪れました。「第3のみつ」とは、野菜や果物の汁をミツバチに吸わせてハチミツに転化させる新しい養蜂技術で、安達東高校では2年前からこの養蜂技術に着目し、今年は羽山のリンゴ農家の協力を得ながら、花の蜜に近づけたリンゴジュースを使って「第3のみつ」を作り上げ、販売にまで至りました。今後は、さらにミツバチに与えるリンゴジュースを改良するなどし、リンゴの香りを深めたいと話していました。



▲市役所前で記念撮影するダートマス大学の一行と新野市長

アメリカのダートマス大生が来松 朝河貫一博士の故郷を訪問

二本松市出身の世界的歴史学者・朝河貫一博士が卒業した、アメリカ合衆国のダートマス大学の学生が来松し、7月7日から9日まで市内にホームステイし、市民と交流を深めました。本市と大学のあるニューハンプシャー州ハノーバー町は友好都市を締結しており、学生の訪問は今回で18回目。市役所に訪問した学生たちは、それぞれ日本語で自己紹介をした後、金色地内にある朝河貫一博士と妻ミリアムさんの墓を訪れ、墓石に線香を手向け、感慨深い面持ちで手を合わせていました。



▲斎藤真由美さんから指導を受ける小浜中のバレー部員ら

友情ネットプロジェクト交流イベント2017 バレーボールの元全日本選手から指導

バレーボールの元全日本選抜メンバーとして活躍した方々が、東日本大震災と福島第一原子力発電所事故の被災地の子どもたちに、バレーボールを通して支援するイベントが7月8日、城山総合体育館で開催されました。イベントには、県内の中学校13校から合わせて226人の生徒が参加し、元全日本メンバーとして活躍した田中直樹さんと斎藤真由美さんら計6人の講師による熱血指導を受け、参加した生徒たちは熱心に聞き入っていました。

SEKISUI HOUSE

商業施設にぎわう安達に大型分譲地誕生!!

コモンステージ安達

先着順申込受付中!!

詳しい資料請求・お問合せは
☎0120-23-3468または
ホームページ コモンステージ安達 検索 から!!

SLOW & SMART
ゆっくり生きて、住むの先駆技術。

■コモンステージ安達全体概要 ●開発許可番号/二本松市指令都計24号 ●農地転用許可番号/福島県指令農第383号 ●開発総面積/22,756.60㎡ ●総区画数/65区画 ●安達グランド南地区地区計画有 ●道路幅員9m・6m アスファルト舗装 ●設備/電気:東北電力、ガス:プロパンガス、上水道:公営、下水道:公共下水、雨水:側溝 ●建築条件付宅地分譲

(一社)不動産協会会員 (公社)首都圏不動産公正取引協議会加盟
宅建業免許:国土交通大臣免許(14)第540号 建設業免許:国土交通大臣許可(特・般-27)第5295号

積水ハウス株式会社 福島支店
〒960-8073 福島市南中央4-21-2
TEL 024-536-3333 受付時間/9:00~18:00(火・水曜・祝日定休)



第48回 東和ロードレース大会

7月2日、35部門に3,916人がエントリーした東和ロードレース大会。今年の招待選手は、現役時代ママさんランナーとして活躍された赤羽有紀子さん。赤羽さんには、小学生部門で伴走をしていただき、多くのランナーたちを励ましていただきました。



第28回 岩代ロードレース大会

6月25日、岩代ロードレース大会が開催されました。岩代公民館前をスタートし、0.9～5キロコースの25部門に、小中学生や一般市民ら349人が参加。うす曇りのレース日和だったこともあり、8部門で8つの大会新記録が更新されました。